

Hochschulradio Aachen e.V.  
David Hall  
stellv. Vorstandsvorsitzender  
Wüllnerstraße 5  
52062 Aachen

**Betreff: Bericht des Vereinsvorstands für das Studierendenparlament der  
RWTH Aachen in der Sitzung am 06. April 2022**

Werte Mitglieder des Studierendenparlaments,

da zeitgleich zu Ihrer heutigen Sitzung die alljährliche Mitgliedervollversammlung unseres Vereins zum Geschäftsjahreswechsel stattfindet, bitten wir unsere Abwesenheit zu entschuldigen.

Im Folgenden möchten wir Ihnen einen schriftlichen Einblick in unsere Arbeit der letzten Monate geben. Wie immer stehen wir für Rückfragen selbstverständlich zur Verfügung.

Seit dem Beginn des Kalenderjahres 2022 hat sich der Vereinsvorstand in erster Linie um das erweiterte Tagesgeschäft gekümmert. Dazu gehören jeden Januar insbesondere die Organisierung und Aktualisierung unserer Versicherungen, sowie die Aufnahme unserer Zusammenarbeit mit dem Steuerberater. Hinzu kam die Erneuerung unserer UKW-Rundfunklizzenzulassung, welche wir Anfang dieser Woche erhielten und die es uns erlaubt, die nächsten vier Jahre weiterhin über UKW-Rundfunk unser Radioprogramm senden zu dürfen. Seit Ende Februar, Anfang März bestand ein reger Austausch zwischen dem Vereinsvorstand und der Kassenführung, sowie dem Vereinsvorstand und dem Finanzreferat des AStA. Ziel dieser Kommunikation war es, rechtzeitig zum Geschäftsjahreswechsel am 01. April einen vom AStA-abgesegneten Haushaltsplan vorliegen zu haben, die internen und externen Kassenprüfungen zu organisieren sowie die Erneuerung der existierenden Kooperationsverträge und Reduzierung der drei vorhandenen auf einen. Von diesen Projekten wurde der Haushaltsplan abgearbeitet, die übrigen stehen noch im Gespräch.

Aufgrund der Corona-Pandemie war der Sendebetrieb des Vereins in den letzten Monaten eher schwach ausgeprägt. Mit den neuen Regelungen der Hochschule zum Beginn des Sommersemesters, haben die Arbeitskreisleiter des Vereins auf einer ihrer Arbeitskreisleitersitzungen beschlossen, das Radio

schrittchenweise zurück zur Normalität zu führen und unter Einhaltung von Maskenpflicht, sowie gesundem Menschenverstand was Krankheitssymptome angeht, die Redaktionsräumlichkeiten wieder zu öffnen. Dadurch soll das soziale Miteinander wieder gefördert werden, neue Mitglieder sollen stärker eingebunden und in den Verein integriert werden und vor allem soll das inhaltliche Programm wieder anwachsen.

Die Musikredaktion hat neben ihren wöchentlichen Sitzungen mit den Planungen der zwei großen Aufgaben und Veranstaltungen der Sommerzeit begonnen: so soll am 07. Mai in Zusammenarbeit mit dem Autonomen Zentrum eine Party in deren Räumlichkeiten stattfinden, die das Open Air-on Air ersetzen wird. Des Weiteren hat das Radio beschlossen, sich dieses Jahr wieder beim LothringAir zu beteiligen und bekam eine Bühne angeboten, für die jetzt Programm und Inhalt organisiert werden müssen.

Der Arbeitskreis Technik hat in den vergangenen Monaten vermehrt mit den TechnikerInnen der RWTH zutun gehabt, da in vielen einzelnen Terminen Telefone, Router und andere technische Infrastruktur nach mehr als 5 Jahren Benutzung aktualisiert und erneuert wurden. Zwar wird immer noch auf die Reparatur eines kaputten Fensters und des unzureichend-funktionierenden Waschbeckens seitens der Hochschule (gemeldet vor etwa 1 Jahr und vor 3 Jahren) gewartet, aber zumindest ist die Gefahr durch Schäden veralteter Technik signifikant gesunken.

Die vereinsinterne Ausbildung hat in den vergangenen drei Monaten mehrere Fortbildungen organisiert, davon musste jedoch die Mehrheit aufgrund einer positiven Covid-Diagnose des Referenten abgesagt werden. Derzeit wird nach einem Wiederholungstermin gesucht.

Der gesamte Vereinsvorstand bedankt sich bei denjenigen LeserInnen, welche bis hier durchgehalten und somit ein Grundinteresse an den Vereinstätigkeiten des Aachener Campusradios gezeigt haben.

Wir bemühen uns, auf der Sitzung des Studierendenparlaments im Mai persönlich vorbeizukommen, um uns für die Kooperation im vergangenen Jahr zu bedanken und gleichzeitig den neubesetzten Vorstand vorzustellen.

Selbstverständlich werden wir bei diesem Termin auch liebend gern Fragen Ihrerseits beantworten. Sollte es Rückfragen geben, welche nicht bis zu dieser Sitzung warten können, so können Sie uns jederzeit unter

[vorstand@hochschulradio-aachen.de](mailto:vorstand@hochschulradio-aachen.de) per E-Mail erreichen.

Wir wünschen Ihnen alles Gute im neuen Semester, bleiben Sie gesund und hoffentlich bis bald nochmal persönlich.

Mit freundlichen Grüßen

Für den Vorstand

David Hall